

# Marcelo Rivera: "El liderazgo del gobernador ha estado al debe"

Señaló que no tiene hoja de ruta clara. Expertos indican que alta votación de Giacaman aumentó expectativas.

Pablo Martínez Tizka  
 cronica@estrellaconce.cl

**E**l consejero regional y exalcalde de Hualpén, Marcelo Rivera, aseguró que el liderazgo del gobernador regional, Sergio Giacaman, está al debe en sus primeros seis meses de mandato.

En conversación con La Estrella, señaló que hay múltiples razones para afirmar estos dichos, entre ellos, los cambios repentinos de jefes de división y las numerosas críticas emitidas a la gestión del exgobernador Rodrigo Díaz.

"Cuando el gobernador Giacaman llegó, tuvo un diagnóstico que más o menos podríamos haber tenido todos respecto al estado en que se encontraba el Gobierno Regional. Sin embargo, durante estos seis meses ya debieron haber echado a andar el Gobierno Regional, mostrar una hoja de ruta de los problemas más sen-



MARCELO RIVERA, CONSEJERO REGIONAL Y EXALCALDE.

sibles de la región y haber presentado una ejecución presupuestaria a mitad de año de un 40% ó 45%. Nada de eso ha existido. Solo se ha ejecutado el 24%", indicó.

"Han existido tres movimientos del equipo de confianza que no nos parecen, porque se trata de tres jefes de división, que son tentáculos sensibles para una gestión existosa. Ahora vamos a tener que

encontrarnos con personas que vienen a tratar de aprender y es una pérdida de tiempo para quienes estamos esperando encargar soluciones rápidas", acotó.

Otro punto señalado por el consejero tiene que ver con las críticas al gobernador de Rodrigo Díaz.

"El gobernador lleva seis

meses criticando la administración del pasado,

cuando eso hoy lo tiene



EL GOBERNADOR REGIONAL, SERGIO GIACAMAN, ASUMIÓ EL CARGO EL 6 DE ENERO DE 2025.

que ver Contraloría, Fiscalía y las instituciones del Estado. Hay que tomar en cuenta que tiene un consejo regional a favor y perfectamente puede hacer modificaciones presupuestarias, de forma transparente, para hacer avanzar a la región. Creo que, a esta altura, no hay excusas para estar justificando la ineficacia, la inoperancia con ser aficionados políticos respecto al pasado".

Agregó que "ya giraron todo lo que tenían con esa cuenta y ahora tie-

nen que mostrar ellos lo que realmente quieren y los sueños que tienen para la región. El liderazgo del gobernador ha estado al debe porque ha contado con un respaldo político del consejo regional. Si no hay mejoras, la gente se va a empezar a cabrear tarde o temprano".

Cabe señalar que desde el Gobierno Regional se comprometió una respuesta del gobernador a las críticas de Marcelo Rivera. Lamentablemente, al cierre de esta edición, ella no ha sido emitida.

que había, pero la ciudadanía le va a empezar a exigir más".

Añadió que "sabemos bastante bien que las lunas de miel en política duran cada vez menos y que, por la alta votación que obtuvo Giacaman, se esperan impactos fundamentales en la región y creo que las críticas vienen también por las expectativas que hay".

Miguel Ángel Fernández, investigador de Faro UDD, señaló que "hay dos elementos a tomar en consideración con las críticas al gobernador. Es natural que después de seis meses, con mayoría en el consejo, se comiencen a esbozar críticas. Las expectativas sobre los gobernadores son muy altas, especialmente por su triunfo holgado".

Sin embargo, el experto señaló que "las atribuciones no acompañan a ningún gobernador del país en las materias que la ciudadanía tiene como prioritarias. El otro elemento es que la paciencia se agota más rápido, especialmente en años electorales", agregó. ☉

## ANALISTAS

Lucas Serrano, director de Administración Pública Advance de la Universidad San Sebastián, señaló que "al momento de llegar a un gobierno regional o municipio se requiere un chequeo previo de lo presupuestario. En el caso del Biobío esto toma especial relevancia tras lo sucedido con los convenios y ProCultura. Esto ha hecho que el gobernador Sergio Giacaman haya dedicado los primeros meses de su gestión en auditar, en entender qué es lo

## Guía Compraventa y Servicios

**LEY  
DEL MONO**  
 ARQUITECTOS:  
 988048982  
 992003470  


**III INFIDELIDAD  
DE AMOR !!!**  
**RECUPERO LO QUE AMAS**  
**UNIÓN DE PAREJAS  
DIFÍCILES E IMPOSIBLES**  
**NO SE IRÁ DE TU LADO JAMÁS**  
 VOLVERÁ A TI SIN QUE LO BUSQUES,  
 STRESS, ANGSTIA, CRISIS FAMILIARES.  
 Realizo Trabajos en su Presencia  
 con El Poder del Espiritismo  
**CEL- 968049592**  
[www.chamanjuansantacruz.cl](http://www.chamanjuansantacruz.cl)

**CUIDA TU PAREJA**  
 Expertos en amarres eternos  
 Si tu pareja te humilla, es infiel  
 o sientes desamor; te ayudo a  
 dominar el corazón y la mente  
 del ser que amas,  
 foto o nombre de él o ella.  
  
 \* 50.000  
 \* 100.000  
 Aparto enemigos,  
 curo vicios.  
 Seriedad y discreción.  
 Amarras dominativas y  
 matrimoniales  
 +56 9 83778899

**PUBLIQUE  
SU AVISO  
AQUI**  
 VENTAS@DIARIOELSUR.CL  
 +56 9 5431750